Newsletter/

Site internet : https://3c.onco-aura.fr/haute-savoie-sud/

Mail: 3C74Sud@ch-annecygenevois.fr





Centre de Coordination en Cancérologie - 74 sud



COM EN 15 V





L'origine du poisson d'Avril

L'origine la plus connue du poisson d'Avril est la décision de Charles IX (roi de France). Avec l'Édit de Roussillon, le 9 août 1564, Charles IX instaure le 1er janvier comme premier jour officiel de l'année. Selon la légende certains ont fait preuve de résistance en offrant des cadeaux et présents de nouvel an le 1 er avril, tandis que d'autres continuaient par habitude à offrir des étrennes jusqu'en avril. Peu à peu, ces cadeaux de fausses étrennes se seraient transformés en canulars, en blagues, puis en poissons d'avril accrochés dans le dos des distraits. Cette origine n'a pas été prouvée d'autant plus que le 1er avril est fêté dans de nombreux autres pays.

Le saviez-vous?

- Les cachalots dorment debout (on a même une photo)
- L'arbre du kiwi est appelé l'Actinidia
- Le cornichon est un fruit
- Le dauphin nage en dormant, tout comme le requin
- La hauteur de la Tour Eiffel peut varier de 15 cm selon la température (elle est plus petite quand il fait froid)
- En moyenne, un pot de Nutella est vendu toutes les 2,5 secondes
- Votre pied et votre avant bras mesurent la même taille
- ❖ Avoir les yeux bleus est une mutation, avant cette mutation tous les humains avaient les yeux marron
- Les deux tiers de la population mondiale n'ont jamais vu la neige dans la vraie vie
- Sur Neptune, l'été dure 40 ans









Une rivière teinte en vert pour la Saint-Patrick, à Chicago

Annulée l'an dernier à cause de la pandémie, la traditionnelle coloration de la Chicago River a finalement été maintenue cette année.

La maire de Chicago, Lori Lightfoot s'est félicitée ce samedi que sa ville ait pu respecter « sa longue tradition » consistant à teindre en vert la Chicago River à l'occasion de la Saint Patrick



« LU » a une bonne idée pour faire aimer les légumes aux enfants: Fourrer des petits gâteaux avec du brocolis! Ils appellent même ça du Brocolu!

En savoir plus

Charenza, le premier e-shop de chaussures pour chats

Comment habiller les coussinets de votre ami à poils ? Grâce à Charenza, le premier service en ligne de vente de chaussures pour chats.



Burger King lance son burger pour gauchers!

Vous connaissez certainement Burger King, la célèbre chaîne de fast-food ? Eh bien aujourd'hui, le PDG de l'entreprise vient d'annoncer un tout nouveau concept qui devrait être disponible d'ici quelques semaines dans les restaurants de l'enseigne et qui devrait en ravir plus d'un : le burger pour gauchers!

Vous vous demandez à quoi cela peut bien servir ? La réponse est très simple ! Tout d'abord, il faut savoir qu'un grand nombre de personnes se plaint de la prise en main des burgers chez Burger King. En effet, les sandwichs de la marque sont plus faciles à attraper de la main droite que de la main gauche. En réponse à ses clients, Bernard Hees a décidé de créer un burger spécialement cuisiné pour les gauchers. En tournant les ingrédients de 180 degrés, la prise en main du sandwich serait plus facile de la main gauche. Je tiens à préciser que le burger en question est le Whopper. Pour le moment, il n'y a que ce dernier qui est concerné par le concept. Peut-être que les autres sandwichs se verront offrir un modèle spécial pour gaucher dans quelques mois...

FORMATION PROFESSIONNELLE



Non, le cannabis n'est toujours pas légal en France. Dans certains pays en revanche, son usage thérapeutique est parfois légal, comme c'est le cas depuis 2005 dans l'État de Californie, aux États-Unis. Depuis, la culture du cannabis y est devenu un vrai business. C'est pourquoi plusieurs formations ont vu le jour, de l'autre côté de l'Atlantique, comme à l'Université d'Oaksterdam, en Californie, spécialisée en la matière. Ouverte en 2007, on y apprend tout sur l'histoire, la culture, l'utilisation du cannabis. Les étudiants y sont de vrais spécialistes en herbe.

Des cours pour mieux prendre la pose sur les réseaux sociaux

S'afficher sur les réseaux sociaux est tout un art : il faut savoir sourire, trouver la bonne pose, placer ses mains, diriger son regard. Et au Vietnam, il est désormais possible de prendre des cours pour maîtriser cet art complexe.

La formation dure une journée et demi et coûte environ 130 dollars





Diplômés en Zombies, c'est possible!

Jardinier d'un genre.. particulier

Vous êtes fan de Game of Thrones ou de The Walking Dead? Ce cursus universitaire est fait pour vous. A l'Université de Baltimore (Maryland), il est possible de se spécialiser en Culture Populaire. L'un des modules les plus étranges, créé en 2010, se concentre sur la place des zombies dans les médias populaires.



Cornemuse

Afin d'être diplômé en Cornemuse, il faut se rendre aux USA et étudier à Carneggie Mellon (Pittsburgh, Pennsylvanie). Ce cursus est vraiment unique : à ce jour, une seule personne en a été diplômé!